
 

 

 
 
 

JUDO-MONDE 
Assemblée générale du 1 juin 2024 

Rapport du président 
 
 
Bonjour à tous, 

 
Judokas, parents, amis et collègues. Une autre saison se termine avec succès. Merci 

d’être venue ce matin pour assister à l’AGA 2024 du club. Comme par les années passées, nous 
avons tenu différentes activités tout au long de la saison. Jeux du Sud-Ouest, le quille-thon et la 
Coupe Gadbois. 
 

Le succès de la Coupe Gadbois repose sur les bénévoles du club. Les membres du C.A. et 
moi-même remercions nos nombreux bénévoles et qui année après année se joignent à nous. 
De plus, je vous lance une invitation à venir nous aider à faire de la prochaine Coupe Gadbois 
qui se tiendra en janvier 2025, la meilleure compétition de judo au Québec. Mais la Coupe 
Gadbois n’est pas le seul évènement organisé par le club qui nécessiterait l’aide de bénévoles. 
La période d’inscription au début de la saison, l’organisation du bowling, les Jeux du Sud-Ouest 
et les Jeux de Montréal sont des activités ou les membres du CA ainsi que les professeurs 
donnent beaucoup de leur temps pour planifier, organiser et veillez au bon déroulement pour 
rendre l’activité intéressante aux judokas et parents. Juste un petit rappel, les membres du CA 
ne sont pas payés pour toutes les heures investies pour le bon fonctionnement du club. Nous 
devons, tout comme vous, partager notre temps entre famille, travail ou étude, temps libre, 
etc. Il nous fait plaisir de le faire et certains d’entre nous le font depuis plus de 10 ans. En un 
mot, nous avons le judo à cœur. 

 
Nous avons d’autres projets, mais pour nous permettre de les mettre de l’avant, nous 

avons besoin de bénévoles pour travailler avec nous sur ces projets. Un exemple, nous devons 
modifier nos règlements généraux ainsi que les règlements du Dojo. Si vous voulez vous 
impliquer au sein de votre club et donner un peu de votre temps, venez nous voir. Il nous fera 
plaisir de vous accueillir parmi nous. 

 
Un petit groupe de bénévoles du club ont fait rayonner Judo-Monde à toutes les 

compétitions majeures à travers le Québec. La réputation du club est grande. Grâce à nos 
judokas, nos bénévoles, nos professeurs ainsi que la Coupe Gadbois. 

 
Merci de faire partie de cette belle famille qu’est Judo-Monde. 

 
 
Patrick Gallant 
Président de Judo-Monde 



 

Judo Monde 
5485, Chemin de la Côte St-Paul 
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Rapport du secrétaire – 1 juin 2024 

 
 
 
Des réunions du conseil d’administration sont tenues régulièrement dans le but, entre 
autres : de déterminer les moyens pour fournir les services requis aux membres; 
d’administrer le budget; d’organiser la Coupe Gadbois et toute autre activité; de 
supporter nos athlètes lors de compétitions en particulier le championnat provincial et 
cette année le championnat canadien; de promouvoir le judo dans le Sud-Ouest, etc. 
 
Pour la saison 2023-2024, le club enregistre une hausse de 11 affiliations à Judo 
Canada pour un total de 133. Le conseil d’administration s’est réuni à 8 reprises et 
chaque fois nous avons eu le quorum. 
 
Les administrateurs suivants sont en élections cette année :  

• Francine Brunet (Vice-présidente) 
• Fabrice Imbert (Trésorier) 
• Gaëlle Hamon (Secrétaire) 
• Alexandre Maquet, (Administrateur) 
• Martin Houle (Administrateur)  
• Stéphane Palardy (Administrateur).  

 
Des postes d’administrateurs et administratrices sont libres. Si vous voulez vivre cette 
belle expérience, n’hésitez pas à poser votre candidature.   
 
Le club utilise différents moyens de communiquer avec les membres dont les courriels 
et le site web. Le site web a encore connu un volume élevé de visite cette saison.  
N’oubliez pas que vous pouvez y trouver une multitude d’informations.     
 
Gaëlle Hamon 
Secrétaire de Judo-Monde 



 

 

 
 
 JUDO-MONDE 

Assemblée générale du 1er juin 2024 
Rapport du directeur technique 

 
 
Bon matin chers judokas, sensei, membres du conseil d'administration, bénévoles et 
parents, 
 
Je profite de votre présence aujourd’hui pour qu’on vous lise mon rapport mon rapport 
de directeur technique de Judo Monde à l’occasion de notre assemble générale annuelle 
à défaut de pouvoir être des vôtres. Ce sera malheureusement pour moi ma première 
absence en plus de 20 ans de judo ici.  
 
En premier lieu cette année, j’aimerais souligner le travail remarquable de nos senseis. 
C’est avec plaisir que nous avons accueillis trois nouveaux professeurs pour transmettre 
leur passion et leur expérience à vos enfants. Mitchell Mastromonaco, Guillaume Sheehy 
et Leftraru Gonzalez-Tucas ont fait toute une différence cette saison. Ils ont partagé les 
valeurs morales fondamentales du judo à chaque participant, ils ont encouragé chaque 
participant à se dépasser physiquement et à donner le meilleur de lui-même chaque cours 
et ils ont suivi chaque compétiteur dans plusieurs tournois à travers le Québec pour ne 
nommer qu’une infime partie de leur implication sociale au sein de notre club. Nos 
athlètes bénéficient maintenant d’un encadrement encore plus varié et surtout 
personnalisé permettant ainsi de développer davantage leur plein potentiel. C’est grâce 
à nos professeurs que notre club est en santé et que le judo gagne en popularité. 
 
Toutefois, le judo ne serait pas où il en est aujourd’hui s’il n’était pas épaulé par une 
équipe de bénévoles incroyables. N’enlève rien à nos professeurs, Judo Monde 
n’existerait pas, ou plutôt n’offrirait pas tant d’avantages qu’il n’en a la possibilité 
aujourd’hui. Effectivement, je suis fier de vous dire que notre petit club de plus centaine 
d’inscrit, est en mesure de réaliser une compétition de calibre provinciale, la Coupe 
Gadbois, depuis plus de 30 ans. Pour exprimer le travail colossal de nos bénévoles, nous 
tenions autrefois ce tournoi dans le gymnase du sous-sol du centre Gadbois. Aujourd’hui, 
nous devons louer le centre Pierre-Charbonneau, car nous attendons près de 1000 
compétiteurs. À titre de comparaison, le sous-sol du centre Gadbois permettait d’en 
accueillir près du tier. Ces mêmes bénévoles ne s’impliquent pas seulement au sein du 
club, mais viennent en soutien aux autres organisations pour assurer le bon déroulement 
de leurs activités, notamment les Jeux du Sud-Ouest, les jeux de Montréal, toutes les 
compétitions du circuit de développement, les championnats canadiens et les tournois 



 

 

 
 
élites. Grâce à eux, vos enfants peuvent participer à des compétitions, des camps 
d’entrainements, des activités de judo variées et ce à tous les niveaux confondus. 
 
Enfin, je m’adresse à tous les parents qui assurent la présence de leur enfant aux cours 
de judo chaque semaine. Je sais que vous avez un horaire démentiel et qu’il vous arrive 
de vouloir rester dans le confort de votre maison au lieu de faire le taxi jusqu’ici, mais 
sachez que chaque fois que vous accompagnez votre enfant au judo, vous lui permettez 
de se dépenser, de se réaliser, de se découvrir et de s’amuser dans un environnement 
sécuritaire et propice à l’apprentissage. 
 
J’espère également pouvoir compter sur votre participation à titre de bénévole pour la 
prochaine édition de la Coupe Gadbois. S’il y a bien un événement, rien qu’une seule fin 
de semaine à réserver d’avance, à mettre dans votre agenda, à ne pas manquer, ce serait 
celle-ci, en janvier 2025. Nous avons besoin d’énormément de monde pour assurer la 
pérennité de notre tournoi, qui je ne vous le cacherai pas, nous permet de rendre ce sport 
aussi accessible et abordable au public, dans le Sud-Ouest montréalais. Il permet 
également d’avoir de l’équipement neuf et de qualité supérieur pour nos athlètes. Votre 
participation et votre implication allège donc notre travail considérablement et nous 
sommes excessivement reconnaissant de toute l’aide reçue, quelle qu’elle soit. 
 
Merci, 
 
 
Loïc Imbert 
Judo Monde 
Directeur technique – Entraîneur 
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